

Die Tür im Boden 9 / Barbara Lindmayr / Lugares de Soledad ab 11.11. 19.00 Uhr

Die Tür im Boden führt zu einem Ort der Einsamkeit.

Den wenig frequentierten Raum im Keller des Salzamts durchzieht ein Spinnennetz aus Farben, eine gitterhafte, durchscheinende Struktur aus farbkräftigen Netzen, eine abstrakte Malerei, in der sich Raum, Architektur und BetrachterInnen einfügen.

Der Rezinient wird Teil der Installation, des Rildes, einer Malerei

Der Rezipient wird Teil der Installation, des Bildes, einer Malerei ohne Leinwand. 'Gemalt' wurde mit einem wenig beachteten Wegwerfmaterial – mit gesammelten Verpackungsnetzen für Obst und Gemüse.

Atelierhaus Salzamt Obere Donaulände 15 4020 Linz

+43 732 7070 1959 salzamt@mag.linz.at

salzamt-linz.at blog.salzamt-linz.at

Montag – Freitag 11.30 - 14 Uhr Montag, Donnerstag & Freitag 16 - 18 Uhr Feiertags geschlossen

"Die Tür im Boden" ist eine quasi Ausstellungsreihe in den Kellervitrinen des Atelierhauses Salzamt: "attention! MIND THE DOOR!"

